

Beatrix & Hans E. Seum  
Am Pfahlgraben 16

63674 Altenstadt, den 29.07.2020

BAUTREND – Haus GmbH  
z. Hd. Geschäftsführung  
Märkerstr. 2a

63755 Alzenau

Betr.: Erfahrungen mit Ihrem Unternehmen

Sehr geehrter Herr Grünbein, sehr geehrter Herr Döring,

die Errichtung eines Hauses verlangt ein solides Fundament und Stabilität sowie eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit allen Partnern, die am Hausbau mitgewirkt haben. Wir möchten Ihnen nachfolgend eine Einschätzung geben, wie wir den Hausbau mit Ihnen bzw BAUTREND erlebt haben.

Aufgrund der aktuellen Situation im Baugewerbe, welche u.a. durch eine ausgesprochene Hochphase und eine damit einhergehende fehlende sowie überlastete Handwerkerschaft geprägt ist, welche sich dann u.U. noch in Schlechtleistungen widerspiegeln, haben wir uns im Vorfeld für einen Generalunternehmer als Bauträger entschieden. Motto: Alles aus einer Hand.

Wir wurden bei Ihnen gleich fündig und hatten auch, heute können wir es sagen, kein Verlangen mehr, uns noch mit weiteren Bauträgern zu beschäftigen. Sie hatten uns im 1. Gespräch von Ihrem Konzept derart überzeugt, so dass wir bereits nach ca. 14 Tagen einen entsprechenden Vertrag unterzeichnen konnten. Dieses spiegelt das enorme Vertrauen wieder, welches wir auch Ihnen gegenüber zum Ausdruck bringen wollen.

Bis zum Baubeginn wurden dann in zahlreichen Gesprächen mit Ihrem Team diverse Pläne für unser ökologisches Massivhaus erstellt und wieder verworfen, bis schließlich das „Endprodukt“ stand. Voller Erwartungen rückte dann der Bagger an und bereits nach 7 Monaten, trotz bautypischer Weihnachtsferien, konnten wir in das neue Haus einziehen. Eine solche Leistung ist nur möglich, wenn alle Hand in Hand arbeiten. Diese zeitliche Abstimmung der einzelnen Gewerke hat bei Ihnen außerordentlich gut funktioniert. Wir stellen fest, dass wir trotz Massivbauweise schneller ins Haus einziehen konnten als es bei den Fertighausherstellern der Fall war.

Neben der zeitlichen Komponente ist jedoch die Qualität der erbrachten Leistungen besonders zu bewerten. Hiervon waren wir besonders beeindruckt: Die Qualitätsumsetzungen der Handwerker haben uns sehr überzeugt. Sie waren immer schnell da und haben sehr ordentlich, soweit wir dieses beurteilen können, gearbeitet. Unseren besonderen Dank gilt daher auch Ihren Baupartnern: Bauunternehmen Birx, Elektro Dizer, Schreinerei Gerl, Malerbetrieb Fichtner, Installation/Sanitär Depoi & Liehr, Steinmetz Föllner, Holzbau Ziegler und Innenausbauunternehmen Deichert. Wir bitten Sie den Unternehmen ebenfalls ausdrücklich unseren besonderen Dank für die erbrachten Leistungen auszusprechen.

Aus Gesprächen mit anderen Bauherren und deren Bauträgern konnten wir solche positiven Meldungen nur vereinzelt hören. Dieses hat uns gefestigt in der Aussage, dass wir immer wieder mit Ihnen und Ihrem Team bauen würden. Stabilität und Vertrauen sind für uns die Elemente, die sich auch im Nachhinein eingepreßt haben. Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg und eine glückliche Hand bei Ihren Aktivitäten.

Mit freundlichen Grüßen

